

PFÄ KONGRESS IN WÜRZBURG



Die Idee eines Kongresses nur für Fragestellungen um die Behandlung erwachsener Patientinnen und Patienten war die Grundlage für den PFÄ Kongress. Die stark zunehmende Anzahl der Behandlungen, die Weiterentwicklung der Techniken und die interdisziplinären Therapiekonzepte ergeben immer neue Themen. Jetzt hat sich der Kongress seinen festen Platz im Jahreskalender der Kolleginnen und Kollegen erarbeitet. Geprägt wird er durch den familiären Rahmen und das herrliche Ambiente. So war auch dieses Jahr der Kongress wieder durch beste Stimmung, interessante Themen und ein kollegiales Miteinander geprägt. Zeitlich kurz nach unserer wissenschaftlichen Jahrestagung trafen sich die Freunde des PFÄ wieder in Würzburg auf der Steinburg. Den wissenschaftlichen Bericht lesen Sie im *BDK.info* 1/25. ■



